

22 OCTOBER 2024
TRAMSSCHAPP
& ONLINE ON [IMSLUX.LU](https://www.imslux.lu)

10
**REASONS
TO BELIEVE**

DISCOVER 10 INNOVATIONS THAT ARE REALLY CHANGING THE GAME

#LSF2024

Jérémy Lefèvre Réfèrent technique, IBISA

Fort de près de 20 ans d'expérience dans le développement web, Jérémy s'est spécialisé dans la création d'applications web. Tout au long de sa carrière, il a su s'adapter aux évolutions technologiques, aux nouveaux frameworks et aux changements des méthodologies de travail. Actuellement, en tant que réfèrent technique chez IBISA, il met à profit son expertise pour faire évoluer le projet grâce à l'intelligence artificielle. IBISA se trouve à un tournant crucial, où la montée en puissance de l'IA les pousse à réinventer leurs approches afin de rester compétitifs dans un environnement en constante mutation.

With nearly 20 years of experience in web development, Jérémy has specialized in web application creation. Throughout his career, he has continuously adapted to technological advancements, new frameworks, and evolving work methodologies. Currently, as a technical referent at IBISA, he leverages his expertise to drive the project's evolution through artificial intelligence. IBISA is at a critical juncture, where the rapid growth of AI forces them to rethink their strategies in order to stay competitive in an ever-changing environment.